

## Frage des Ämterzugangs für Frauen: Bätzing für Konzil

Der von Bewegungen wie "Maria 2.0" oder "Wir sind Kirche" geforderte Zugang für Frauen zu allen kirchlichen Ämtern kann aus Sicht der Deutschen Bischofskonferenz (DBK) nicht von der katholischen Kirche in Deutschland alleine entschieden werden. Man sammle zwar Argumente, aber zu dieser Frage bedürfe es eines Konzils und einer weltkirchlichen Entscheidung, sagte der DBK-Vorsitzende und Limburger Bischof Georg Bätzing zum Abschluss der Herbstvollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz am Donnerstag in Fulda.

...

[https://www.t-online.de/region/id\\_88633576/frage-des-aemterzugangs-fuer-frauen-baetzing-fuer-konzil.html](https://www.t-online.de/region/id_88633576/frage-des-aemterzugangs-fuer-frauen-baetzing-fuer-konzil.html)

Zuletzt geändert am 24.09.2020